

Antisipasi Cuaca Ekstrim Koramil Borobudur Dan Basarnas Gelar Latihan

Rony - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Dec 28, 2022 - 18:11



Danramil 19 Borobudur Kapten Caj Budi Krismanto Mengapresiasi Kegiatan Pembekalan Pengurangan Resiko Bencana Dari Basarnas Magelang Kepada Relawan Desa Karangrejo

MAGELANG,-- Koramil 19 Borobudur Kodim 0705/Magelang, bersama Basarnas Kabupaten Magelang memberikan pembekalan kepada para relawan lembaga pengurangan resiko bencana (LPRB) Desa Karangrejo, Rabu (28/12).



Adapun materi yang diberikan diantaranya memberikan pertolongan pertama di lapangan (Longmalap) kepada korban bencana yang mengalami patah tulang dari Basarnas Kabupaten Magelang serta materi mengenai peran dan tugas LPRB dalam penanggulangan bencana alam dari Koramil 19 Borobudur.



Basuki selaku pemateri dari tim Basarnas mengatakan, pemberian materi Longmalap sangatlah penting karena akan mempengaruhi tindakan dan langkah penanganan korban dengan cepat dan tepat. Terlebih dalam menilai korban dalam hal ini penderita patah tulang.

"Pengetahuan ini harus di miliki oleh setiap relawan agar dalam penanganan korban patah tulang tidak memperparah korban dan dapat bertindak sesuai SOP kesehatan," terang Koordinator Unit SAR Borobudur tersebut.

Sementara itu Danramil Borobudur Kapten Caj Budi Krismanto mengatakan, Koramil 19 Borobudur dalam hal penanggulangan bencana alam akan selalu menjalin komunikasi dan sinergi yang baik dengan semua pihak-pihak terkait baik BPBD, SAR, maupun relawan.

Menurutnya, wilayah Koramil 19/Borobudur sering mengalami perubahan cuaca yang tidak teratur. Banyaknya pemukiman yang berada dibawah ketinggian

membuat daerah Borobudur memiliki resiko bencana longsor terutama saat curah hujan tinggi.

"Cuaca yang tidak menentu dalam beberapa hari ini perlu kita waspadai bersama, para relawan harus selalu siap dan tanggap, apabila terjadi bencana alam segera bangun komunikasi dengan semua pihak sehingga bisa segera ditangani untuk meminimalisir kerugian" pungkas Kapten Budi.

Ditempat yang sama Kepala Desa Karangrejo Heli, mengucapkan terima kasih kepada Danramil 19/Borobudur dan tim dari Basarnas Kabupaten Magelang yang telah memberikan pengetahuan kepada relawan LPRB Desa Karangrejo.

"Semoga materi yang di berikan dapat menjadi bekal bagi rekan-rekan relawan dan bermanfaat saat penanganan bencana" imbuh Heli.

Pen: 0705/ Mgl.